

cuatrocientos años, nos encontramos, siempre dentro de ese dilatado paisaje de tierra de Campos, con un pórtico que ni existe hoy ni ha existido nunca en Yuste.

Y este es el caso, lector, que queríamos someter a tu inteligente consideración. ¿No te parece que con hechos como el que comentamos se pone de manifiesto cierta falta de respeto a la verdad geográfica y a la realidad histórica de nuestros monumentos? ¿No te parece que Yuste tiene el suficiente significado en nuestra Historia para merecer un poco más de atención en una película que se basa precisamente en ese momento histórico español (nunca fué España más grande) tan estrechamente relacionado con Yuste? Presentar la topografía, el paisaje y el Monasterio de Yuste en la forma que lo hace la película «Jeromín» es como si se ambientase la batalla de Covadonga entre cortijos andaluces, o como si se representara la de Lepanto en un mar de témpanos de hielo, sustituyendo al claro sol mediterráneo por un sol nórdico de medianoche.

Jaraíz de la Vera, Octubre de 1954.

TEODORO GIL CEPEDA



PENSAMIENTOS

El que no ama ya está muerto.

San Juan

Un amigo verdadero es otro yo.

Zenón

Ser feliz, poseer la vida eterna, vivir en Dios, ser salvado, todo eso tiene el mismo sentido: es la solución del problema de la vida.

Amiel

Nuevo Delegado de los Servicios Culturales

La Excma. Diputación, en la sesión celebrada el día 10 de Diciembre, aprobó con la complacencia de todos los señores diputados asistentes, la resolución presidencial por la que se designaba Delegado de los Servicios Culturales a nuestro querido amigo D. Dionisio Acedo Iglesias, Director del diario local *Extremadura*.

El nombramiento hecho por el Sr. Grande Baudesson ha sido muy bien acogido por cuantas personas tienen alguna relación con este género de actividades.

Reune el nuevo Delegado los más relevantes méritos. Inteligencia, preparación, laboriosidad y hombría de bien, y junto con tan notables merecimientos, una rara virtud en estos días de sobreestimación personal: la modestia.

Periodista de limpia ejecutoria y pluma muy brillante, ha probado a lo largo de su actuación con qué ponderado juicio aborda los problemas, no siempre fáciles, que suele plantear el quehacer informativo. Hay pues que tener la certeza de que al desenvolverse en este nuevo ámbito procederá con la misma discreción y acierto con que se movió en toda ocasión y que su labor al frente de estos Servicios se verá coronada por el éxito.

No es otro el deseo de cuantos intervenimos en la tarea de divulgar nuestras glorias nativas, de recoger y encauzar el presente movimiento literario de Extremadura y de pretender que se nos oiga y atienda dentro de la comunidad española.

Damos la bienvenida al Sr. Acedo Iglesias y le auguramos los mayores triunfos en su nuevo cometido.

LA REDACCION